
Contestate le critiche perché si tratta di un cantiere in corso “determinato da una scelta di sicurezza”

Il Comune difende i marciapiedi
Replica dopo la protesta degli abitanti di Palazzo d’Assisi

ASSISI – Il Comune tranquillizza i citta-
dini di Palazzo: i marciapiedi vanno be-
ne così. E “come i cattivi comportamen-
ti degli automobilisti abbiano già causa-
to la rottura dei cordoli – si legge in una
nota dell’ufficio tecnico comunale - sta a
significare la necessità e l’efficacia di
queste nuove tecniche di intervento”. A
tale scopo viene annunciato che verran-
no anche messe in opera colonnine di
ghisa per impedire ai veicoli l’accesso ai
marciapiedi. E perché lo spazio rimanga
riservato esclusivamente a pedoni e pas-
seggini che, da oggi, non dovranno più
fare i conti con continui saliscendi do-
vuti a intersezioni con accessi di abita-
zioni. Appositi segnali luminosi avverti-
ranno i guidatori della presenza del cor-
dolo. Non bisogna poi dimenticare che
“il classico marciapiede sarebbe stato
inefficace proprio per la tipologia della
strada su cui i sta effettuando l’inter-
vento”. “Come per le rotatorie di Petri-
gnano – quindi - anche nel caso dei
marciapiedi di Palazzo si stanno muo-
vendo critiche su cantieri in corso, sen-
za la volontà di chiedere e comprendere
i motivi tecnici che hanno determinato
scelte di sicurezza”. E non basta. “E’ il
caso di dire basta alle critiche sui can-
tieri solo attraverso i giornali. Sarebbe
certamente più proficuo che coloro che
sono seriamente  interessati ai progetti
si recassero presso gli uffici tecnici del
Comune, ove, come sempre, si è a di-

sposizione per dubbi e chiarimenti”.
Anche Ricci scende in campo sulla que-
stione marciapiedi e definisce “stru-
mentali” le critiche rivolte ai lavori in
corso. “Cittadini senza nome”, “fanto-
matici”, avrebbero espresso dubbi
infondati e utili alla campagna elettorale
di alcuni suoi avversari. “Si tratta di un
dannoso disfattismo – scrive - prima

contro il Puc di Santa Maria degli An-
geli, poi  contro la nuova piazza ed an-
cora contro la rotatoria di Petrignano.
Ora è la volta dei marciapiedi  di Palaz-
zo, senza tralasciare il no di costoro al
sottopasso ferroviario di Santa Maria de-
gli Angeli, che pur riveste carattere
d’urgenza per tutti i cittadini e turisti”.

Noemi Marziani

Liceo Properzio E’ stata inaugurata solo tre anni fa

Inagibile la sala polivalente
ASSISI - La sala polivalente del li-
ceo classico Properzio ha chiuso i
battenti. L’aula, ex teatrino del se-
minario regionale, era stata annessa
al liceo nell’aprile 2003, dopo lavo-
ri di ristrutturazione e recupero che
la Provincia, detentrice dello stabile
di precedente proprietà comunale,
aveva commissionato pochi anni fa
per un investimento complessivo di
circa 232mila euro. A soli tre anni
dall’inaugurazione, alla presenza
delle Istituzioni, la sala è stata uffi-
cialmente dichiarata inagibile. Lo
spazio doveva rappresentare, per il
Liceo, “un luogo strategico da uti-
lizzare come palestra ma anche co-
me punto di incontro e assemblea
per organizzare eventi culturali, ar-
tistici e dibattiti – dice Rosella Cur-
radi, la dirigente scolastica – ospita-
re, quindi, le attività che non posso-
no essere svolte in classe”. Oggi, la
lezione di educazione fisica viene
svolta nella palestra della scuola
elementare di Rivotorto, ove gli stu-
denti si recano tramite autobus mes-
so a disposizione dalla Provincia.

“La sala, interamente pavimentata
in legno, dispone di un soffitto a ca-
priata – spiega la dirigente – dopo
un anno si è flesso uno dei travi,
che è stato rinforzato con un soste-
gno in ferro”. Ciò non ha impedito
l’aumento della flessione, tanto che,
chiamato dall’Istituto a verificare
con un sopralluogo, l’ingegnere re-
sponsabile della Provincia ha di-
chiarato l’inagibilità, con conse-
guente sospensione dell’utilizzo del-
l’aula.
Sembra che i lavori di ristruttura-
zione inizieranno tra breve: “La tra-
vatura va consolidata – dice dalla
Provincia l’architetto Cibruscola
dell’edilizia scolastica –Abbiamo ri-
contattato la ditta di Napoli che ha
effettuato i lavori: vanno sostituite
alcune parti del tetto che si muovo-
no perché probabilmente il legno
non era ben stagionato”. A quanto
pare, la sala verrà consolidata entro
il mese prossimo, consentendo il
riutilizzo della struttura a partire
dal nuovo anno scolastico.

Valentina Antonelli

Polemiche dopo l’intervento di Ronchi.An punta il dito contro la “verginità”del candidato del centrodestra

E’ sempre spaccatura nel centrodestra
Portalettere
più veloci

con gli scooter
BASTIA UMBRA - Portalettere
più veloci a Bastia Umbra. Sono
stati consegnati in questi giorni
sette nuovi scooter Piaggio Li-
berty 125 con motore a quattro
tempi. Le nuove moto sono ca-
ratterizzate da una maggiore sta-
bilità, dotate di vano portacasco
ed equipaggiati con un porta-
pacchi anteriore, sul quale ag-
ganciare la borsa, sia di uno spe-
ciale bauletto posteriore con
maniglia a scomparsa. In questo
modo il portalettere, una volta
raggiunta la zona di lavoro, potrà
sganciarlo dallo scooter per po-
ter consegnare la posta più co-
modamente anche a piedi. Tutti
i nuovi veicoli sono di colore
bianco e dotati del logo “Poste
Italiane”. I nuovi scooter sono
stati progettati tenendo presente
anche le esigenze dell’ambiente,
nel pieno rispetto delle normati-
ve ambientali. Il parco veicoli
destinato ai servizi di recapito
verrà completato con il rinnovo
anche con la fornitura di nuovi
automezzi.

ASSISI – I tempi stringono. Il
voto è alle porte. E ad Assisi la
politica non dorme mai. Soprat-
tutto la polemica, che in queste
ore sembra aver preso il soprav-
vento nello scenario elettorale
cittadino. La profonda spaccatu-
ra del centrodestra continua a
destare malumori. Le dichiara-
zioni di Ronchi in merito alla ne-
cessità di ricompattarsi di fronte
al nemico vero, il centrosinistra,
hanno innescato un turbinio di
accuse. “La politica è una cosa
seria ed i partiti non sono un
suk, un mercato, dove attingere
in base alle proprie personali esi-
genze”. Il concetto di Ronchi vie-
ne ripreso dai rappresentanti lo-
cali di An per rispondere all’in-
gegnere in merito alle sue di-
chiarazioni sulla “vera destra”.
“An si è schierata con Antonio
Lunghi – scrivono - perché lo ri-
tiene un candidato, l’unico, in
grado di garantire e sviluppare
tutti i valori propri della destra
di Fini. Il quale, attraverso il suo
portavoce Ronchi, ha ancora una

volta espresso con forza e chia-
rezza la volontà del partito di es-
sere alternativo alla sinistra e
lontano dalle logiche di bottega
delle liste civiche nella proposi-

zione di un candidato e di una
squadra che possano divenire
forza di governo in Assisi”. Poche
frasi, le sue, ma molto chiare.
Inequivocabili. “Non siete soli,

perché An è una sola ed è con
voi”. “Con queste parole – scri-
vono i candidati - Ronchi ha vo-
luto definitivamente sgombrare
il campo e riconoscere ufficial-

mente l’unica vera Alleanza na-
zionale, antitetica a quella mil-
lantata da liste civiche nate solo
per volontà ed interessi persona-
li dei quattro gatti che in essa si
riconoscono e che, ingenerando
confusioni e malintesi, cercano
di racimolare voti dall’elettorato
di destra, indispensabili alla loro
stessa sopravvivenza”. La sete di
poltrone sarebbe di altri, non
dell’architetto. An punta il dito
contro la verginità di Ricci in
campo elettorale. Certo è che l’a-
spirante primo cittadino ha oc-
cupato per anni la guida del Co-
mune e di opere ne ha fatte. “E’
bene ricordare a tutti – scrive in-
tervenendo sulla questione mar-
ciapiedi a Palazzo - che, mentre
l’amministrazione comunale la-
vorava per reperire finanziamen-
ti e realizzare importanti opere
per lo sviluppo e la crescita del-
l’intero territorio, chi soffia oggi
sul fuoco era all’epoca occupato
in altro e non lavorava certo per
gli interessi di tutti i cittadini”.

Noemi Marziani

ASPETTANDO IL VOTO

E Tofi se ne va in giro con la bici-elettorale
ASSISI – Una nota di colore in
un mare di polemiche. Della
campagna elettorale di Adriano
Tofi, Dl in quota Ulivo, non ci
si dimenticherà tanto facilmen-
te. Di fronte a imprese titani-
che, a manifesti enormi che gi-
rano su furgoni ad hoc, Tofi
contrappone una sana pedala-
ta. Sulla sua bici il suo mezzo
busto e via per le strade della
città e delle frazioni. Faticoso,
ma sicuramente simpatico. Un
gesto originale e accattivante.
Così la politica assisana riesce
a strappare un sorriso.

Concluso il progetto con l’associazione italiana per la celiachia

Ricette speciali nella scuola “Fifi”
BASTIA UMBRA - Un insolito spettacolo
quello che si è presentato lo scorso 12
maggio a chi è capitato davanti alla scuo-
la primaria “U. Fifi” di via Trentino Alto
Adige: un giardino con tavoli imbanditi,
tanti bambini giocosi, molti ospiti impor-
tanti, cuochi ed alunni dell’istituto alber-
ghiero di Assisi nella loro divisa ufficiale;
si trattava infatti della giornata conclusiva
del progetto di sensibilizzazione per la ri-
duzione del disagio dei minori celiaci,
fortemente voluto dall’Ufficio scolastico
regionale per l’Umbria d’intesa con l’as-
sociazione italiana celiachia, di cui era
presente la vice presidente Iolanda Dra-
ghi. Il progetto che ha coinvolto la classe
4^ D - Ristorazione dell’istituto alberghie-
ro e le classi quarte e quinte della scuola

primaria “U. Fifi” si è articolato sostan-
zialmente in due fasi. La prima ha visto lo
studio e l’analisi delle intolleranze ali-
mentari ed, in particolare, della celiachia
all’interno delle classi e la contestuale
formazione delle docenti curata da medi-
ci ed esperti dell’associazione italiana ce-
liachia. Successivamente si è passati al-
l’applicazione nei laboratori dove gli
alunni della scuola primaria, con il tuto-
raggio dei ragazzi dell’istituto alberghiero,
hanno potuto realizzare ed apprezzare pa-
ne, primi piatti, contorni e dolci privi di
glutine, ma ugualmente ricchi di gusto e
di fragranza. Si è trattato di una esperien-
za di forte valore educativo, nella relazio-
ne tra bambini e giovani di diversa età,
dove ciascuno si è sentito più motivato e

responsabile. Come ricordano i dirigenti
scolastici dei due ordini di scuola Lore-
dana Mondellini e Bianca Maria Taglia-
ferri nella prefazione alla gradevole pub-
blicazione che è stata preparata “a più
mani” come sintesi del progetto e che
contiene ricette gustose senza glutine, ri-
me scherzose, disegni e fotografie, “il per-
corso educativo-didattico ha avuto come
obiettivo principale l’approccio alla di-
versità individuale che si può manifestare
anche attraverso la necessità di specifici
regimi alimentari” e come, anche questo
caso, sia “una dimostrazione in più di co-
me l’esperienza personale si arricchisca
proprio dall’incontro e dalla valorizzazio-
ne delle differenze”.

Roldano Boccali

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019
Radio Taxi 075813100

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237

Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530
BETTONA

Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177
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Uno dei tratti del marciapiede contestato a Palazzo
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